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URBANISTICA
LA DECISIONE IN CONSIGLIO

FI E IL DEM AMATI IN LINEA
Il presidente della Bilancio ottiene l’ok per
salvare le agevolazioni nel 2021. Il capogruppo
azzurro: altre proposte in una nuova legge

«Salvo» il Piano casa
passano le correzioni
Abrogata una singola misura dopo l’impugnazione del Mibact REGIONE PUGLIA Ieri il Consiglio regionale

Foggia, raggi X dell’antimafia
Commissione già al lavoro
Landella: aiuto prezioso per diradare le ombre. Piena collaborazione

FILIPPO SANTIGLIANO

l FOGGIA. Non arriva certo in visita di
cortesia la commissione di accesso agli atti

per verificare infiltrazio-
ni mafiose nell’attività
politico amministrativa.
Al Comune di Foggia da
ieri è al lavoro la com-
missione nominata dal
prefetto di Foggia a Raf-
faele Grassi su delega del
ministero dell’Interno.
L’incarico entro il termi-
ne di tre mesi, rinnova-
bili un sola volta per un
periodo massimo di ul-
teriori tre mesi. La com-
missione è composta dal

viceprefetto di Foggia, Ernesto Liguori, il
vicecapo della squadra mobile di Foggia,
Maurizio Miscioscia e il tenente dei cara-
binieri Francesco Colucci. I tre commissari
avranno il compito di verificare se sussistano
pericoli di infiltrazione o condizionamenti da
parte della criminalità organizzata nell’am -
bito dell’amministrazione comunale a Fog-
gia. A quanto si apprende, la commissione
potrebbe prendere in considerazione gli atti
relativi al periodo attuale e quello imme-
diatamente successivo alle ultime elezioni

amministrative del 2019 quando l’attuale sin-
daco Franco Landella (Lega) ha vinto per la
seconda volta.

«Siamo fiduciosi - afferma il procuratore
capo di Foggia Ludovico Vaccaro - sul lavoro
che svolgerà la commissione d’accesso».

«L’insediamento della Commissione di ac-
cesso agli atti del Comune di Foggia da parte
del prefetto Raffaele Grassi è una bella notizia
per la nostra città», sostiene a sua volta il
sindaco di Foggia, Franco Landella che ag-
giunge: «La trasparenza e la legalità sono i
capisaldi dell’amministrazione municipale
che mi onoro di guidare e il vaglio della
Prefettura giunge prezioso a verificarne il
rispetto nell’espletamento degli atti prodotti
dal Comune». Secondo il primo cittadino,
questo «aiuterà a diradare le ombre che stru-
mentalmente s’insiste con l’insinuare attra-
verso vicende giudiziarie che, com’è del tutto
evidente, non sono assolutamente ricondu-
cibili all’Amministrazione comunale, né, per
eventuali responsabilità dei singoli, possono
e debbono creare pregiudizi all’operato della
stessa e all’immagine della città intera». «Per
questo - conclude Landella - la Commissione
prefettizia potrà contare sulla mia piena col-
laborazione e sulla disponibilità a ripercor-
rere le numerose iniziative promosse in fa-
vore della legalità da questa e dalla pre-
cedente Amministrazione comunale».

l In Puglia sono 354 gli interventi di riqua-
lificazione energetica e antisismica avviati ac-
cedendo al Super ecobonus del 110%, per un valore
di progetto totale di 28,847 milioni di euro. I dati,
oggetto del monitoraggio Enea-Mise, pongono la
Puglia al quarto posto in Italia per numero totale
di interventi, alle spalle solo di Lombardia (549),
Veneto (562) ed Emilia-Romagna (430), ma in fondo
alla classifica per quanto riguarda il valore medio
degli interventi: nel Tacco d’Italia, infatti, esso si
attesta su 81.500 euro, a fronte della media na-
zionale (112mila euro) e dei valori più alti in as-
soluto che si registrano in Abruzzo (oltre 200mila
euro) e Liguria (172mila euro). Dei quasi 29 milioni
di lavori legati al Super ecobonus 110% in Puglia,
ne risultano già realizzati 20,8 milioni, pari al 72%,
in linea col dato nazionale sull’avanzamento la-
vori che si attesta al 71%.«C’è un enorme interesse
da parte dei proprietari - dichiara il presidente di
Ance Puglia Nicola Bonerba -ma anche delle im-
prese e della filiera collegata. Prevediamo che il
Super-ecobonus possa generare in questo primo
anno in Puglia almeno 200 milioni di euro di lavori
per circa 3.000 occupati. Tuttavia, le potenzialità
della misura sono penalizzate dall’assenza di un
arco temporale sufficiente. per non vanificare i
segnali di interesse del mercato siamo confidenti
che il Governo preveda una proroga almeno sino
al 2023». [ag. red.]

L’INCARICO DURERÀ TRE MESI. POSSIBILE UNA PROROGA

Il Comune di Foggia

LA MISURA BONERBA (ANCE): ORA PROROGA AL ‘23

Superbonus 110%
«vola» in Puglia
Quarta fra le regioni italiane

l BARI. È «salvo» il Piano
casa pugliese: è stata appro-
vata all’unanimità la proposta
di legge, a firma Fabiano Ama-
ti (Pd), di modifica alla legge
regionale a sostegno dell’at -
tività edilizia che aveva l’obiet -
tivo di salvare la proroga al 31
dicembre 2021 dopo alcuni ri-
lievi del Mibact. L’Aula ha
proceduto all’abrogazione di
una singola disposizione per
evitare il contenzioso. Amati
ha evidenziato il fatto che il
Piano casa rappresenta la
«conferma delle politiche fon-
date sull’eco-edilizia, in quan-
to solo così si evita di con-
sumare suolo ed è da intendere
come uno strumento di eco-
nomia ad elevato tasso di ren-
dimento». Aggiungendo poi po-
lemicamente: «Perché ogni
volta che si parla di proroga si
apre un dibattito ostile? Mi-
stero». A questa proposta di
modifica sono stati presentati
due emendamenti dal capo-
gruppo di FI, Stefano Laca-
tena, sui quali il governo si
espresso negativamente, tro-
vando però condivisione nella
maggioranza. Alla fine, però,
Lacatena ha accettato di ri-
tirare gli emendamenti con la
promessa di un nuovo inter-
vento legislativo: «Pensare alla
riqualificazione urbana del
territorio contro le specula-
zioni edilizie e a beneficio
esclusivo della comunità pu-
gliese: è questo l’obiettivo
dell’emendamento alla legge
sul Piano Casa che abbiamo
presentato in Consiglio regio-
nale - spiega quest’ultimo -.

L’abbiamo ritirata, assecon-
dando la richiesta di appro-
fondimenti della maggioranza,
ma la ripresenteremo nelle
prossime ore come testo di
legge».

Da parte sua, Amati rin-
grazia quanti lo hanno assi-
stito nel percorso: «Un gruppo
di lavoro composto da me, dal
collega Filippo Caracciolo, dal-
la Presidente del Consiglio re-
gionale Loredana Capone, dai

deputati Alberto Losacco e
Mauro D’Attis, interlocutori
dei ministri Dario Franceschi-
ni e Maristella Gelmini, ha
posto in essere un confronto
fondato sulla leale collabora-
zione per giungere al ritiro del
ricorso presentato dal Gover-
no nazionale avverso la legge
di proroga del Piano casa. Il
lavoro - conclude - ha final-
mente trovato ieri giudizio
unanime». [ag. red.]
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AMMISSIONE AL FINANZIAMENTO

Progetti porti pugliesi
arrivano 750 milioni
Bari, Monopoli, Brindisi, Manfredonia, Barletta

l BARI. L’Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico
Meridionale ha ottenuto l’ammissione a finanziamento di
fondi, in alcuni casi con riserva, per una somma complessiva
di 750 milioni di euro per finanziare un parco progetti nei
cinque porti di Bari, Monopoli, Brindisi, Manfredonia e
Barletta.

Si tratta prevalentemente di fondi Por, Pon, Interreg, Cipe,
Pac e Recovery plan. Per tutti e cinque i porti si prevede
l’evoluzione della piattaforma Gaia a supporto della in-
terportabilità con il sistema logistico regionale, nazionale e
globale. Per Bari e Brindisi sono previsti lavori di rea-
lizzazione dei sistemi di Cold Ironing. C’è poi il progetto del
Parco del Castello di Bari e i 200 milioni, già assegnati, per la
camionale; a San Cataldo infrastrutture per Guardia Costiera
e porto turistico; il nuovo Terminal passeggeri per crociere e
traghetti e la realizzazione del dente di attracco alla banchina
«Capitaneria» nella darsena interna del molo San Vito. A
Costa Morena (Brindisi), previsti la realizzazione di un
pontile a briccole, la vasca idrica di accumulo e la vasca di
colmata e la messa in si-
curezza delle torri faro. An-
cora a Brindisi il comple-
tamento degli accosti di S.
Apollinare, banchinamen-
ti dell’area ex British-Gas,
la bonifica e messa in si-
curezza dell’area ex Pol,
l’ammodernamento della
stazione navale della Ma-
rina Militare e la ristrut-
turazione del prospetto la-
to mare dell’ex Stazione
Marittima. Nei porti di
Manfredonia, Barletta e
Monopoli è in programma
la realizzazione di strut-
ture leggere di accoglienza
passeggeri.

Sulla questione interviene la viceministra alle Infrastrut-
ture e Mobilità sostenibili, Teresa Bellanova: «Sono convinta,
e non da adesso, della centralità del mare e del sistema
portuale per lo sviluppo e il rilancio del nostro Paese. A
maggior ragione per il Mezzogiorno anche in relazione alla
crescente rilevanza dell’area mediterranea nei flussi com-
merciali confermata, ad esempio, dall’aumento di merce
movimentata dai porti di Bari, Brindisi, Manfredonia, Bar-
letta e Monopoli in questi ultimi mesi rispetto agli scorsi
anni».

«Saluto con soddisfazione e la ritengo meritevole della
giusta attenzione - aggiunge - la strategia di sistema messa in
campo dall’Autorità portuale del Mare Adriatico Meridionale
per i porti di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta, Monopoli
e il parco progetti ammesso a finanziamento, finalizzato a
qualificare l’assetto funzionale e organizzativo dei cinque
porti del sistema. Faccio mio l’invito del presidente dell’au -
torità - conclude Bellanova - a navigare, ognuno nel proprio
ruolo e nelle proprie funzioni, in un’unica direzione, ele-
mento fondamentale per la messa a dimora di un vero e
proprio sistema territoriale capace di individuare gli snodi
fondamentali, e i porti meridionali sono sicuramente tra
questi, su cui orientare un nuovo sviluppo e in quella
direzione investire risorse, competenze, know how, pas-
sione».

E, con una nota, interviene il coordinatore regionale di
Forza Italia, Mauro D’Attis: «La Puglia è pronta a lanciare la
sfida in termini di dotazioni infrastrutturali e di com-
petitività dei porti della regione. Il tutto, grazie alla capacità
di programmazione dell’Autorità di Sistema Portuale
dell’Adriatico Meridionale che è riuscita ad ottenere l'am-
missione a finanziamento di progetti per oltre 750 milioni di
euro riferiti ai porti di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta
e Monopoli». [Ag. Red.]

BRINDISI Il porto dall’alto
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«Occupazione al femminile
centrale alla Princes di Foggia»
Laviola: «Lo abbiamo sottolineato scattando foto in azienda»

l In occasione della Giornata Inter-
nazionale della Donna, Princes Industrie
Alimentari – fra i più importanti player
della filiera del pomodoro del Sud Italia –
ha lanciato un invito, una “Call to Ac-
tion” a tutti i propri dipendenti per fare
crescere la consapevolezza dell’impor-
tanza dell’inclusione e promuovere la
cultura del cambiamento.

«Lo scatto di una foto, in un momento
storico che complica l’immagine di vi-
cinanza - informa una nota dell'azienda -
vuole essere al tempo stesso semplice e
simbolico per agire come cassa di ri-
sonanza sia all’interno dell’azienda per
creare un ambiente di lavoro positivo,
sia all’esterno per contaminare posi-
tivamente i partner agricoli e le imprese
del territorio per sviluppare una cultura
dell’inclusività».

Un gesto che PIA condivide con tutti
gli altri stabilimenti del Gruppo Princes:
oltre 7 mila persone, dal sito di Foggia –

il più innovativo per la trasformazione
del pomodoro – attraverso 14 siti nel
mondo. Oltre a promuovere la soste-
nibilità sociale, ambientale ed econo-
mica lungo tutta la filiera del pomodoro,
PIA si propone infatti di migliorare la
vita dei lavoratori mettendo le persone al
centro della propria strategia
di crescita.

«La giornata ha rappresen-
tato per noi un punto di
partenza - afferma l'ammi-
nistratore delegato di Prin-
ces, Gianmarco Laviola - non
solo per valorizzare l’impe -
gno delle donne della Ca-
pitanata ma per riconoscer-
ne il ruolo centrale per il
futuro della nostra terra. Sul lavoro le
donne hanno infatti pagato il costo più
salato alla pandemia, 312mila posti su
444mila occupati in meno rispetto al
2019».

PRINCES La fabbrica
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